

Parroquia en Marcha

Octubre 2004

Número 180

ARRANCAMOS DE NUEVO

Un nuevo curso estrenamos y lo hacemos con las ganas e ilusión renovadas después del descanso de todo el verano. Nos esperan muchas actividades que queremos realizar a lo largo de todo el curso, como por ejemplo: seguir atendiendo a los más necesitados, esa labor la va a hacer cáritas por todos nosotros. Hacia cáritas debemos encaminar todos nuestros donativos, para que sea esa comisión la que encauce y oriente nuestra ayuda; pero hay otro modo de ayudar a la acción socio-caritativa que nuestra parroquia desempeña y es participando como voluntario en las actividades que se organizan. Si te sientes con ánimo y tiempo preséntate en la parroquia y comunícalo a los miembros de cáritas y a los sacerdotes.

Otra actividad imprescindible en una comunidad parroquial es la de evangelizar. Como siempre os recordamos que necesitamos vuestra colaboración, que todo aquello que recibimos un día tenemos que transmitirlo a otros, y tú puedes ser uno de ellos. No te hagas rogar más y anímate este año a

dar catequesis con algunos de los grupos que tenemos en la parroquia. Herencia es un pueblo que todavía vienen los chicos a la catequesis aunque algunos por causa de otras actividades extraescolares ya no tienen tiempo para venir, pues qué pena, que no sepamos distribuir bien el tiempo para que podamos hacer todo sin tener que dejar nada, es cuestión de organizarse bien.

También desempeñamos otra tarea muy bonita en la parroquia y son las celebraciones litúrgicas. De todos depende que nuestras celebraciones salgan bien. Por ejemplo: necesitamos más gente en el coro y como lectores y más participación de todos. De esta forma nuestras reuniones y fiestas serían más participativas y animadas.

Otra cosa muy importante que también ofrece la parroquia es la formación no sólo para los niños y jóvenes sino también para los adultos. El tema de este año es muy importante para todos los que somos cristianos, es el de la Eucaristía. Vamos a estudiar en profundidad y a conocer el Sacramento de la Eucaristía,

porque todos sabemos que es el eje de la vida cristiana, el eje de la parroquia. Seguro que si te animas y participas no te vas a arrepentir. También vamos a publicar una hoja donde damos a conocer todos los horarios de las celebraciones, catequesis y reuniones que tenemos en la parroquia a lo largo de todo el año. Las vamos a repartir en la parroquia, allí puedes conseguirla.

Termino invitándoos a la celebración de inicio de curso que vamos a tener el próximo día 24 de octubre a las doce de la mañana en la parroquia. Allí estaremos todos los que de una forma u otra estamos colaborando con la parroquia y todos aquellos que se sienten miembros vivos de la misma.

A todos os deseo un feliz inicio de curso y os pido vuestra pequeña o grande colaboración, cada uno dentro de sus posibilidades, para que la Iglesia de Jesucristo, a la que todos pertenecemos siga siendo una realidad viva y atrayente en nuestro pueblo de Herencia.

Miguel Ángel Angora